
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 080 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando

de Sua Excelência,  através da Secretaria  e  departamento competente  informações

sobre programação de dedetização e controle de animais peçonhentos, pragas e

insetos nas Escolas.

1. Foi  feito programa de dedetização e controle de animais peçonhentos,

pragas e insetos nas escolas do município de Jaguariúna?

2. Se positivo, quando?

3. Se positivo, em quais escolas? Favor especificar.

4. Se negativo, qual motivo?

5. Esse  serviço  é  feito  através  de  vigilância  sanitária  ou  há  empresa

responsável por esse tipo de serviço? 

JUSTIFICATIVA

É dever do vereador fiscalizar todos os atos da Administração Pública

do Município e dar voz aos anseios da população, portanto, ante a reivindicação dos

moradores, apresento este pedido de informações com o intuito de saber se nossas

crianças  estão  seguras  no  ambiente  escolar,  referente  à  dedetização e  controle  de

animais peçonhentos, pragas e insetos nas Escolas.

Ainda, é importante frisar que estamos em época de dengue, ficando

ainda mais perigoso para as crianças.

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 26 de fevereiro de

2024.

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em Sessão

Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


